

# La UMH redobla la presión con la Fundación Caja Mediterráneo para tener sede en la Glorieta tras el verano - Información - 28/07/2017



El edificio del Aula de Cultura de la CAM de La Glorieta, al fondo de la imagen, en pleno centro histórico de Elche. MATÍAS SEGARRA

## La UMH redobla la presión con la Fundación Caja Mediterráneo para tener sede en la Glorieta tras el verano

►El rector anuncia que están dispuestos a realizar obras de rehabilitación e incluso ya están evaluando qué actividades se llevan al centro ►La propietaria del edificio quiere esperar hasta tener su plan estratégico

JOSÉ ANTONIO MAS

■ La Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche se siente cada vez más cerca de contar con una sede en el centro de la ciudad. El rector de la UMH, Jesús Pastor, se mostró ayer más que confiado en que en septiembre se podrá cerrar el acuerdo con la Fundación Caja Mediterráneo para que la institución académica ocupe el Aula de Cultura de la CAM, en la Glorieta. Un acuerdo que todavía no se da por hecho en la Fundación Caja Mediterráneo, que quiere esperar a contar con el plan estratégico que se está ultimando sobre su futuro para tomar una decisión al respecto.

«Vamos a tener una última reunión antes de que acabe julio, y en septiembre se dará a conocer el acuerdo», llegó a afirmar ayer Jesús Pastor, durante la presentación del plan estratégico de la Universidad para los próximos años.

La intención de la UMH es asumir las obras de rehabilitación del inmueble ubicado en el centro histórico de Elche, aunque consideran que una gran parte de las instalaciones actuales, como, por ejemplo, el salón de actos, es perfectamente aprovechable tal y como está.

Lo que aún no está claro es la fór-

mula que se va a emplear si finalmente se cierra el acuerdo. Las opciones de compra o de alquiler siguen estando ahí, y nada se da por seguro en la Fundación Caja Mediterráneo, pendiente de tener sobre su mesa el plan estratégico en el que se aborde el futuro de todas sus propiedades para adoptar cualquier decisión.

Este plan estratégico se espera que esté acabado en septiembre, y después, si se decide prescindir del inmueble de la Glorieta, a lo que to-

dos apuntan, la venta o alquiler del inmueble a la Universidad Miguel Hernández tendrá que pasar por el patronato de la fundación, y, finalmente, por el Protectorado de Fundaciones de la Generalitat.

En definitiva, muchos pasos que la Universidad espera que se den con la mayor agilidad posible y con un resultado satisfactorio para sus intereses. De hecho, la UMH ya está planeando qué tipo de actividades quiere llevar a cabo en el centro de Elche. Una de ellas,

dijo ayer el propio Jesús Pastor, es la de las Aulas Universitarias de la Experiencia, para personas mayores, con el fin de evitar que los alumnos se tengan que desplazar hasta el campus. También se quieren programar cursos variados.

Las negociaciones para que la Universidad Miguel Hernández ocupe el Aula de Cultura de la CAM arrancaron formalmente hace un año. Poco después de que Luis Boyer ocupase la presidencia de la Fundación Caja Mediterráneo,

### Apuesta por la calidad docente y la empleabilidad

► El nuevo plan estratégico de la UMH, que se va a desarrollar hasta 2019, ha marcado dos líneas concretas que son conseguir una formación superior de calidad reconocida en el Espacio Europeo de Educación Superior (EEES), y potenciar y consolidar la inserción profesional y laboral de los estudiantes y de la oferta de formación. El fomento de la investigación y la formación son otros de los pilares sobre los que se asientan los planes de la UMH para los próximos años, en los que, además, quiere promover más actividades de extensión universitaria, para aumentar su relación con la sociedad. J. A. M.

La decisión depende del patronato de la entidad que en septiembre va a concretar el futuro de todas sus propiedades

neo, el rector, Jesús Pastor, le trasladó el interés de la institución académica por contar con el emplazamiento, para ubicar allí una sede universitaria, lo más próxima posible a los vecinos de Elche.

En aquel entonces Luis Boyer se comprometió con el responsable académico a trasladar su petición al resto de patronos de la fundación, y a empezar a trabajar en esa dirección si lo venían bien.

El Aula de Cultura de la CAM de la Glorieta es un referente cultural para los ilicitanos. Vivió su época dorada en los buenos años de la Obra Social de la CAM. En la actualidad acoge de forma permanente las proyecciones del Cineclub Luis Buñuel, con más de cuatro décadas de solera.

## Un vial facilitará la circulación de vehículos en el campus

La sede de Orihuela contará con un centro de investigación agroalimentaria y Altea tendrá nuevas aulas

J. A. M.

■ El plan estratégico de la Universidad Miguel Hernández para los próximos años también contempla la construcción de un vial de circulación interno, que conecte

los diferentes aparcamientos del campus de Elche, y que se llevará a cabo cuando finalice la tercera fase de la urbanización y el acceso a la UMH por la avenida Unesco.

También forman parte del plan el desembarco de la Universidad en Elche Parque Empresarial, que ya se ha materializado con el alquiler de una nave próxima a la zona donde estará el futuro parque tecnológico.

El resto de campus también tendrá mejoras. En el de San Joan

d'Alacant se van a crear instalaciones deportivas y a sentar las bases para contar con un vivero de empresas vinculadas al área de salud.

En Orihuela la UMH va a poner en marcha un centro de investigación agroalimentaria, además de acometer una tercera ampliación del museo de la ciencia. Para esto se quiere utilizar uno de los edificios que actualmente tiene muy pocos usos.

Para el campus de Altea la UMH también tiene previsto acometer

proyectos en cuanto a infraestructuras. El rector, Jesús Pastor, consideró que es necesario aumentar el número de aulas en Altea, una vez que el próximo curso se va a poner en marcha un nuevo máster en Bellas Artes. Por eso, se va a estudiar la ampliación del edificio actual, a la vez que se quiere construir un nuevo aparcamiento que sea acorde con el nuevo Plan General de Ordenación Urbana de la localidad, ya que el actual tiene carácter provisional.